

[Inicio de Noticias](#)
[Política](#)
[Mundo](#)
[Tecnología](#)
[Ciencia](#)
[Virales](#)
[Coches](#)
[...](#)

Daniel Barenboim: La música es una excelente escuela para el arte de convivir

Agencia EFE 10 de diciembre de 2016



El pianista y director de orquesta argentino Daniel Barenboim. EFE/Archivo

Ginebra, 10 dic (EFE).- El pianista y director de orquesta Daniel Barenboim considera que "la música es una excelente escuela para el arte de convivir", dado que a su entender, lleva inherente el mensaje del diálogo por lo que es un instrumento esencial para la promoción de la concordia.

Así lo transmitió hoy en una rueda de prensa en Ginebra donde dirigirá el "Concierto para los Derechos Humanos" en conmemoración de la jornada homónima que se celebra hoy.

El concierto es la tercera edición de un evento anual con el que la fundación española ONUART, que busca enlazar arte y Derechos Humanos, pretenden promover el diálogo y el entendimiento entre los pueblos.

Una vez más, Barenboim dirigirá la West-Eastern

Al usar Yahoo aceptas que Yahoo y sus [socios](#) puedan utilizar [cookies](#) para personalización y otros fines

Buscar

Inicio de Noticias **Política** **Mundo** **Tecnología** **Ciencia** **Virales** **Coches** ...

egipcios, libaneses, turcos y españoles.

En esta ocasión habrá cinco miembros de la orquesta que actuarán como solistas: la española Cristina Gómez Godoy al oboe; el iraní Kian Solt al violoncelo; el palestino Jussef Eisa al clarinete; la turca Zeynep Köylüoglu al fagot; y la israelí Merav Goldman a la trompa.

Las cesáreas tienen su 'efecto' en la evolución humana

Yahoo Noticias

"Esta combinación de nacionalidades no la puedes encontrar fácilmente alrededor de una mesa. Y en cambio, gracias a la música sí", aseguró el maestro

Barenboim explicó que tuvo la idea de destacar esa combinación, ese diálogo de civilizaciones a través de la música, por eso eligió a esos 5 solistas, y que el repertorio vino después.

Salvador Beltrán, a por la Gaviota de Plata 58 Festival de Viña del Mar

Agencia EFE

"Elegí el programa en función de que pudiera dar espacio a los solistas".

La orquesta interpretará el concierto para violoncelo No.1 de Haydin; y la Sinfonía concierto K297b de Mozart.

"La condición esencial para el diálogo es la igualdad. Y en la música ésta existe, ahora es una voz que destaca, después es la otra, todos en la orquesta son iguales", subrayó.

Un estadounidense confunde una fiesta con una protesta nazi contra los musulmanes

Yahoo España Originales

Precisamente, el mensaje del diálogo entre culturas está presente a través de la implicación en la organización del concierto de la Alianza de las Civilizaciones, entidad fundada por España y Turquía para promover la concordia, y que ha sido asumida como una entidad de Naciones Unidas.

"Estoy convencido de que la música, el arte y el deporte son grandes herramientas para promover el diálogo y la tolerancia entre diferentes personas".

15 espectaculares estampas invernales alrededor del mundo

[Inicio de Noticias](#)[Política](#)[Mundo](#)[Tecnología](#)[Ciencia](#)[Virales](#)[Coches](#)[...](#)

Naciones Unidas en Ginebra, cuya cúpula fue decorada por el artista español Miquel Barceló, y financiada por ONUART.

La escapada secreta del Rey Juan Carlos de Navidad

Yahoo Vida y Estilo

"Estamos muy contentos de que una vez más, podamos usar la música y el arte para promover en todo el mundo los valores y los principios de los derechos humanos", afirmó, a su vez, el presidente de ONUART, el ex ministro español de Asuntos Exteriores Miguel Ángel Moratinos.

Al concierto asistirán personalidades de los países implicados y de la ONU, y será retransmitido en directo a medio centenar de países del mundo.

(FOTOS) Así era Alepo antes de ser completamente destruida por las bombas

Galdós debutó en el periodismo como ci música, su otra gran pasión

Agencia EFE

Primeras imágenes del Príncipe Harry con Meghan Markle

Yahoo España Originales

FOTOS: cuatro años de una tragedia que sacudió al mundo

Pinturas murales en un prostíbulo de Poi revelan el “menú” de los servicios sexuales que se ofrecían

Yahoo Noticias International

¿Se imaginan este titular en Alemania?

Yahoo Noticias

8 imágenes que muestran la magia de la

Al usar Yahoo aceptas que Yahoo y sus socios puedan utilizar cookies para personalización y otros fines

Un médico retirado francés descubre qu dibujo herencia de su padre es un Leona

Yahoo España Originales

La policía de Arabia Saudí detiene a una por tuitear una foto en la calle sin velo y

Agencia EFE

